

NOTA DE PRENSA N°12

Comisión de Seguridad Ciudadana cita al Ministro del Interior para el martes de 14 de junio

- *Titular del Mininter, Dimitri Senmache, deberá informar sobre los resultados del Estado de Emergencia para Lima y Callao, entre otros temas.*

Lima, 12 de junio del 2022.- El presidente de la Comisión Especial Multipartidaria de Seguridad Ciudadana, congresista Alfredo Azurin, anunció que se invitó nuevamente al ministro del Interior, Dimitri Senmache, para que informe sobre los planes y acciones que se vienen adoptando en la lucha contra la delincuencia y el crimen organizado.

“¿Está funcionando o no el Estado de Emergencia para Lima y Callao? , ¿qué acciones están realizando para capturar a los prófugos de la justicia?¿Hasta cuándo el sistema AFIS de la PNP va a estar paralizado? [...] Son diversos los temas que el Ministro del Interior debe responder ante nuestra comisión. Él solicitó reprogramación y estamos cumpliendo”, sostuvo Azurin, al indicar que seguirán actuando de acuerdo al procedimiento parlamentario en caso Dimitri Senmache no asista a esta reiteración de invitación.

Cabe indicar que la próxima sesión de la comisión de Seguridad Ciudadana tendrá lugar el martes 14 de junio a las 6 pm en la Sala 4 del Edificio Victor Raul Haya de la Torre del Congreso de la República.

AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN

Prensa de la Comisión
997055656